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Niederschrift

Sitzung des Ortsbeirats Bauerbach (öffentlich)

Sitzungstermin: 09. Februar 2022

Sitzungsbeginn: 19.05 Uhr

Sitzungsende: 20.25 Uhr

Ort, Raum: Bürgerhaus Bauerbach, Bauerbacher Str. 29, 35043 Marburg |

[AnwesendeRBB essenbenDuconkketeespalliaon=]
Reguläre Mitglieder Ri ' INS ER gan Ba
"olhar Bötlner Ortsvorsteher en & kin
Bettina Böhm -stellvertretende Ortsvorsteherin

Carsten Nebel (entschuldigt) |
Theodor Gölzhäuser

Sabine Jennemann

Moritz Böhm

Pia Gattinger

Sonstige O9 nn

en |
|

. |
|

Protokoll:

zu 1 Eröffnung und Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit und Genehmi-
gung der Tagesordnung |

l

Ortsvorsteher Lothar Böttner eröffnete die Ortsbeiratssitzung und begrüßte alle Anwesenden. |Er stellte die form- und fristgerechte Ladung zu der heutigen Sitzung fest. Anwesend sind 6

Mitglieder, der Ortsbeirat ist damit beschlussfähig. Einwände gegen diese Feststellungen wer- |den nicht erhoben. |
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zu 2 _ Genehmigung der Niederschrift der Sitzung vom OU. 1, 20 g9N
Die Niederschrift ist allen Ortsbeiratsmitgliedern zugegangen. Einwände und Änderungswün-

sche werden keine vorgetragen. Die Niederschrift gilt somit in der vorliegenden Fassung als \)genehmigt.

Abstimmungsergebnis:
Ja: 6

Nein: O0

Enthaltung: O0

zu3 Jahresrückblick 2021 |

Ortsvorsteher Lothar Böttner verliest den Jahresrückblick. Es gab einen festen Beamer
im großen Saal und einen transportablen, der Radweg nach Ginseldorf wurde fertigge-
stellt, die Wege auf dem Friedhof fast alle neu gepflastert, 2 Wickeltische wurden im
Bürgerhaus und im Toilettenbereich der Gaststätte installiert, der illegale Autoverkehr
durch die Joicht hat durch unregelmäßige Kontrollen abgenommen, der Fotobus wird für
die 3. Augustwoche 22 nach Bauerbach geholt, das Spielgerätehaus ist da, das Bushal-
tehäuschen Am Waldeck wird erneuert, ebenso wird ein Geschwindigkeitsmesser an der
Bauerbacher Straße aufgehängt .

- zu4 Mitteilungen

Die Zufahrt zum Sportplatz wurde erneuert.
. Do. 10.02.22 kommt Frau Will zu einer Besprechung in das Bürgerhaus.

Der Entwurf des Regionalplans Mittelhessen ist unter www.rp-giessen.de online einseh-
bar. Einwände sind noch bis 11.03.22 möglich.
Das Feldwegebuget beträgt dieses Jahr 7200,- €. Ein Teil des Geldes soll zur Begradi-
gung desWegs zwischen Marktweg und alter Marburger Straße genommen werden. Die

. Landwirte unterstützen diese Maßnahme, sodass ein Großteil des Geldes für das

nächste Jahr angespart werden kann, damit die Teerung in der Arzbach weitergehen
kann.

Am 23.02.22 um 9.15 findet der diesjährige Grabentermin statt.
- Es wir noch einmal darauf hingewiesen, dass der Radweg nach Ginseldorf vorrangig ein

Wirtschaftsweg ist und dort gegenseitig Rücksicht genommen werden soll. Moritz Böhm
informiert sich um Anbringung entsprechender Hinweise, die auf die Straße gemalt wer-
den.

zu5 Anträge

zu 5.a

- Der Antragt wurde in der Sitzung behandelt. Anlage A)

Beschluss: .
Der Ortsbeirat beantrag beim Fachdienst die Überprüfung des Straßenbelages der vor 2 Jahren

im Bereich Bauerbacher Straße/ Kreuzung Hopfengarten/Lohgasse neu angebracht wurde. 6:6
Abstimmungsergebnis:

Ja: 6
Nein: /
Enthaltung /
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zu 5.b

Der Antrag wurde in der Sitzung behandelt. Anlage B)

Beschluss:

Der Ortsbeirat beantragt die Aufstellung von 2 Ruhebänken an ortsnahen Feld/Spazier/Wan-

.. derwegen innerhalb der Gemarkung Marburg-Bauerbach

67 Abstimmungsergebnis:
Ja: 6
Nein: /
Enthaltung /

|

zu 5.c

Der Antragt wurde in der Sitzung behandelt. Anlage C)

Beschluss:

62 Der Ortsbeirat beantragt Bewegungsmelder für die Toilettenbeleuchtung im Bürgerhaus
Abstimmungsergebnis:

Ja: 6
Nein: / |
Enthaltung / |

zu 5.d

Der Antrag wurde in der Sitzung behandelt. Anlage D)

Beschluss:

- x Der Ortsbeirat beantragt die Straßenrandbefestigung und Herstellung eines Fußweges am
b 6 Waldweg zur Universität und UKGM

Abstimmungsergebnis:

Ja: 6
Nein: /

Enthaltung / |

zu 5.e |

Der Antrag wurde in der Sitzung behandelt. Anlage E) |

Beschluss: |

6 7 Der Ortsbeirat beantragt eine Eckbankkombination mit Pflanzkübel am Bürgerhauseingang |
Abstimmungsergebnis: |
Ja: 6
Nein: I
Enthaltung /

zu 5.f |

Der Antrag wurde in der Sitzung behandelt. Anlage F) |
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Beschluss:

67 Der Ortsbeirat beantragt die Versetzung eines Steines mit Informationstafe! am AussichtspunktWendehammer Waldeck

Abstimmungsergebnis:

Ja: 6
Nein: /
Enthaltung /

zu6 Verschiedenes

Ortvorsteher Lothar Böttner:

- Nächste Ortsbeiratssitzung am 06.04.22 um 19.00

Stellvertretende Ortsvorsteherin Bettina Böhm:

- Die Fenster im kleinen Saal müssen dringend erneuert werden, da durch die Schwer-
gängigkeit der alten Feinster eine Belüftung nicht gewährleistet ist.

- Die Ankündigung der Stadt Marburg, dass der Frühjahrsputz in einen Herbstputz um-
— gewandelt wird, wird in Bauerbach nicht gut aufgenommen. Hier soll es weiter einen

Frühjahrsputz durch die Bürger in Eigenverantwortung geben
- Am 19.02.22 um 10.00 ist ein Treffen am Mehrgenerationenplatz, um das weitere Vor-

gehen zum Aufstellen der Sportgerätehütte zu besprechen
- Ander Zufahrtstr. Von der L8088 nach Bauerbach kreuzen 2 Mal Wanderwege, hier

wird über eine geeignete Maßnahme zur Geschwindigkeitsreduktion nachgedacht.

Ortsbeiratsmitglied : Moritz Böhm:
. - Es kommt häufig vor, dass das Bürgerhaus spät Abends noch hell erleuchtet ist und

auch teilweise nicht abgeschlossen ist. Ortsvorsteher Lothar Böttner wird noch einmal
die Nutzer auf ein ordentliches Verlassen des Bürgerhauses hinweisen.

. Ortsbeiratsmitglied Pia Gattinger:
-  Bittet um Festlegung der nächsten Termine zum Redaktionsschluß des BBl

- Nächster Redaktionsschluß für die Osterausgabe 26.03.22, für die Soemmerausgabe
16.07.22

Marburg, 10.02.2022

| I, Roktrır

Lothar Böttner

Ortsvorsteher
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Grüne für Bauerbach, 30.01.2022

Bettina Böhm

über den Ortsbeirat Bauerbach

An den

Magistrat der Stadt Marburg und die Fachdienste

Antrag zur Aufstellung von zwei Ruhebänken an ortsnahen Feld/ Spazier/ Wan-
derwegen innerhalb der Gemarkung Marburg-Bauerbach

Begründung:

Der Ortsbeirat beantragt die Aufstellung der Bänke, da die vorhandenen Bänke kaputt
sind und eine Nutzung nicht mehr möglich ist.
Gerade in den letzten Jahren gibt es immer mehr Spaziergänger und Wanderer um
Bauerbach. Die Bänke befinden sich an markanten Aussichtspunkten, die zum Ver-
weilen einladen.

Die Aufstellung von mehr Ruhebänken wertet unsere dorfnahen Wege weiter auf und |
die Nutzer nehmen sie gerne an.
Schön wäre die Ausführung bis zum Frühjahr

Ein Lageplan der vorgesehenen Aufstellorte liegt bei.
Bank 1- Alte Straße vor dem Waldrand

Bank 2- Käseweg, Kreuzung Jährlingsberg/ Wildhecke

Carsten Nebel Bauerbach, 17.01.2022 | |
!

An den N
Magistrat der Stadt Marburg |
über den Ortsbeirat Bauerbach |

.
Der Ortsbeirat beantragt beim Fachdienst die Überprüfung des Straßenbelages der |

vor zwei Jahren im Bereich Bauerbacher Str. / Kreuzung Hopfengarten/Lohgasse neu |
aufgebracht wurde. |
Begründung:
Im Bereich Bauerbacher Str. / Kreuzung Hopfengarten/Lohgasse weist der Straßenbe- |
lag im gesamten Bereich Risse längs und quer der Fahrbahn auf. Nach dem die Aus- |
führungszeit noch nicht lange her ist, könnte diese Schäden unter die Gewährleistung |

fallen. |
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Antrag Pia Gattinger:

"Antrag:

Es wird beantragt, die WC-Räume im Bürgerhaus Bauerbach mit
Bewegungsmeldern zur Regulierung der Beleuchtung auszustatten.

Begründung:

Bewegungsmelder in den WC-Räumen würden verhindern, dass die Beleuchtung
in den Sanitärräumen unnötig lang leuchtet.
Zurzeit muss das Licht in den Räumlichkeiten noch an- und ausgeschaltet
werden. Das wird oft vergessen, so dass die Lampen (teilweise sogar über
Nacht), auch wenn niemand mehr im Gebäude ist leuchten.
Dazu kommt, dass mittlerweile in den meisten öffentlichen Sanitärräumen

Bewegungsmelder angebracht sind und deshalb die meisten Menschen

annehmen, dass das Licht von alleine ausgeht.
Zudem dient der Einsatz von Bewegungsmeldern der Energieersparnis

u Pia Tana Gattinger
Bunte Demokratie Bauerbach"

Carsten Nebel Bauerbach, 17.01.2022

. An den
Magistrat der Stadt Marburg über den Ortsbeirat Bauerbach

Der Ortsbeirat beantragt die Straßenrandbefestigung auf dem gesamten Weg (beid-
seitig) von Bauerbach zum UKGM, incl. Herstellung eines Fußweges vom Ortsrand
Bauerbach bis zum Waldrand.

Begründung:

In den Bereichen ohne eine ordentliche Straßenrandbefestigung kommt es zu Teerab-
brüchen, Ausspülungen und Verschmutzung der Fahrbahn. Dadurch stellt der Weg
von Bauerbach zum UGKM eine Unfallgefahr für alle Verkehrsteilnehmer dar. Dieser
Zustand wurde mehrfach, auch bildlich, angemahnt und durch Anträge des Ortsbeira-
tes untermauert.

Des Weiteren führt ein Trampelpfad neben der Straße vom Ortsrand Bauerbachs bis
zum Waldrand (ca. 200m) entlang. Durch hohes Gras und bei schlechter Witterung
werden die Fußgänger gezwungen auf die Straße auszuweichen. Dies erhöht die Un-
fallgefahr zusätzlich.
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Grüne für Bauerbach, 30.01.2022

Bettina Böhm

über den Ortsbeirat Bauerbach

An den

Magistrat der Stadt Marburg und die zuständigen Fachdienste

Antrag für die Aufstellung einer Eckbankkombination und
eines Pflanzkübels oder eines Pflanzkastens am Haupteingang des Bürgerhau-
ses Bauerbach

Begründung:

Die provisorisch aufgestellte Ruhebank vor dem Haupteingang wird oft genutzt. Ge- |rade wartende Eltern, Sportler, weitere Nutzer des Hauses und auch Spaziergänger
sitzen dort. Im Foyer des Bürgerhauses gibt es keine Möglichkeit sich hinzusetzen.
An dem zu nutzenden Platz ist eine Eckbankkombination mit Tisch anstatt der proviso-
risch aufgestellten Ruhebank, eine gute Lösung.
Der Kübel/Kasten soll ein Sichtschutz für den Sitzbereich werden. Das Bürgerhaus
Bauerbach liegt dicht an der viel befahrenen Durchgangsstraße.

|

Wir stellen und die Eckkombination als ein über Eck stellen von zwei etwas kürzer ge-
bauten Bänken oder Ähnliches vor. Da die Marburger Lahnwerkstätten die Bänke für
die Stadt herstellen, ist eine dem Platz angepasste Lösunge bestimmt unkompliziert
zu bestellen.

Siehe Entwurfsidee

| |
| |

||||| |

|
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